
所長さん方に授業を見てもらいました
７日、南教育事務所長さんなど５名の方が来校し、３校時の授業を参観しました。そし
て、次のような感想やご意見をくださいました。

・すべての子どもたちが学習に向かっている。姿勢や発表態度、机の上
の整理などの学習規律も身に付いている。

・先生方が優しく子どもたちに接していて、よく手もかけている。
・校内がきれいで、清掃が行き届いている。
・研究のテーマとしている子ども同士や先生との「対話」を進めるため
の工夫が見られる。

・子ども自身に学習のめあてをもたせよう、学習のまとめをさせようと
いう指導の意図が見られる。

このように子どもたちや先生方の頑張りをたくさん誉めていただきましたが、まだ、年
度の前半ですので、さらに子どもたちを伸ばすために、協力して研修を行います。

さつまいもの苗、植えました
先月の３１日、前日の雨が一部たまっている農園で、スマイルグループごとに植え付け

を行いました。上級生が１年生に「土で苗の枕をつくるんだよ 」。
などと教えながら作業をしました。きっと秋にはおいしいさつま

。 。いもが穫れることでしょう ６年生が準備作業をしてくれました
ますます最上級生らしさが育っています。

地域の方からうれしいおたよりが届きました
学校近くのＴ様からお手製の「三つ柏」とおたよ
りをいただきました。郵便局に置かれている「三
つ柏」に宇宙桜の記事があるのを見つけたそうで
す。実はＴさんは３年前から宇宙桜の写真を撮られていました。それで，
今年の分の写真でオリジナルの「三つ柏」をつくられたとのことです。あ
りがたいことです。職員室前の廊下に掲示しておりますので、来校の際は
ご覧下さい。
先日、郵便局長さんの話を伺いましたら「学校報を見るのを楽しみにし

ている方がいますよ 」とのことでした。子どもたちは、やっぱり地域の。
宝なのですね。

↑Ｔさん撮影の宇宙桜です。印刷の関係で桜の花が目立たないのが残念です。

〈大切なお知らせ〉
２年前まで保呂羽山での宿泊体験学習は４年生と５年生が参加していました。つまり一人の児

童が２回体験学習を行っていました。昨年は、コロナ禍のために行えませんでしたが、今年は、
７月に４年生と５年生が行う予定です。
この機会にこれからの体験教室について検討し、次のようにしたいと考えています。

理由の第一は、昨年度から子どもたちの学ぶべき授「宿泊体験学習は一人一回とする 」。
業時数が増え、宿泊体験学習で二日分教科の学習が行えないと時数を確保するのが難しくなるか
らです。また、他校でも一回の体験が多数です。二回行うことにも十分に意味があるのですが、
このような理由から、一人一回と考えました。

、 ． 、 。なお 現在の２ ３年生は令和５年に １年生と来年度の入学生は令和７年度に行う予定です
（集団での学習ですので、二学年合同で行うのが適当と考えます ）。
この件についてご意見のある方は、学校にお寄せ下さい。
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